

jahrestag

an einem 6. august

nein, ich möchte nicht über die bombe schreiben, über 86 000 tote,
über radioaktivität und verbrennungen, über missgeburten, über
leutnant jeppson und seiner "enola gay" (gay ist das englische
wort für heiter) oder über den sommer an diesem morgen um
8 uhr 34 oder über die toten überlebenden
es ist nicht mehr viel davon übrig
es ist 25 jahre her und was fällt mir ein
nein ich möchte nicht darüber schreiben

ich werde von heute schreiben oder von morgen von der zukunft
oder von vorgestern

vorgestern: ein ruhiger tag. die unfallquote blieb konstant,
politik und börse ruhig, wetter beständig, ein sommertag
was drängt mich also davon zu schreiben?

es ist doch wirklich nicht der rede wert

es war doch nur diese kleine notiz in "neues aus aller welt":

die neue amerikanische trägerrakete "poseidon" wurde gestern
erfolgreich erprobt. sie ist in der lage 10 atomare gefechts-
köpfe in ein zielgebiet zu befördern, alle 10 atombomben können
auch unabhängig voneinander programmierte orte ansteuern
nein wirklich, es ist nicht der rede wert, oder besser, es ist fast
sinnlos

es ist nichts gewesen, wir können ruhig schlafen

© **Stefan S.**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)